



# 三つ葉

No.9 2016年7月5日(火)

## ふるさと集会 (おじいさん・おばあさんと仲よくなろう集会)

27日の月曜日に、全校の児童と、おじいさん・おばあさん

たちがいろいろな活動を通して、楽しい時間を過ごしました。



たくさんのおじいさん・おばあさんたちに参加していただきました。



まずはじめは、Hさんの昔語りでした。軽妙な語り口に引き込まれました。手話で「七つの子」を教わり、歌いながらみんなでやってみました。

低学年は昔あそびを教わりました。「むずかしいけど、楽しかった」



左から、あやとり・お手玉・けん玉・だるま落とし・おはじき

高学年はイタヤ細工。「馬」を作りました。

中学年はグランドゴルフを一緒にプレー



最後に学年の代表が感想やお礼をみなさんの前で発表しました。おじいさん・おばあさんたちにはかなわないという感想もありました。

## 指導主事訪問

7日の金曜日に指導主事訪問がありました。3校時に3年生の体育の授業を観ていただきました。マット運動の授業で、いろいろな学習カードを使ったり、手本や自分の演技をテレビで確認したりして、後転が上手にできるよう練習しました。みんな一生懸命取り組みました。

